

Lunes, 09 Enero 2017

Proyecto Capital presente en CEMLA Argentina



VIII Conferencia de Educación e Inclusión Financiera
24 y 25 de noviembre de 2016



BANCO CENTRAL
DE LA REPÚBLICA ARGENTINA

Entre el miércoles 23 y el viernes 25 de noviembre, se llevó a cabo la **VIII Conferencia de Educación e Inclusión Financiera** realizada en la ciudad de Buenos Aires, Argentina, y organizada por el Centro de Estudios Monetarios Latinoamericanos - CEMLA; el Banco Central de la República Argentina y la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico - OCDE.

Durante el evento, se destacó la presentación de importantes avances en varias de las **Estrategias Nacionales de Educación Financiera de la región**, los recursos que se están utilizando para su implementación y los desafíos de desarrollar indicadores de medición y seguimiento. Compartir éstas experiencias traza un camino para los demás países que están en la etapa de diseño de las ENIF.

A su vez, Proyecto Capital presentó los principales resultados en casi 10 años de trabajo en el Perú, de forma conjunta con instituciones tanto públicas como privadas.

Ivonne Villada, coordinadora de Proyecto Capital, puso énfasis en la importancia de **acompañar las iniciativas con evaluaciones que permitan perfeccionar las políticas públicas**. De esta forma, la evidencia construida sería utilizada para profundizar en las estrategias de inclusión y educación financiera implementadas en los grupos de población más vulnerables, así como para entender qué métodos funcionan y qué se debe dejar de lado, con el objetivo de optimizar los recursos y priorizar en las acciones pendientes.

Puede descargar la agenda del evento en el siguiente enlace: <https://bit.ly/2t0o5uW>